
 

 
 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 20. Oktober 2016 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  

 

Betreff: Weiterführung der Arbeit des Naturschutzbeirats der Stadt Graz 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

auf der Website der Stadt Graz findet sich zum Thema „Naturschutzbeirat“ folgende Information: „Der 

Naturschutzbeirat dient der Information und Beratung der Mitglieder in allen die Stadt Graz 

betreffenden Angelegenheiten des Natur-, Umwelt- und Grünraumschutzes. Ordentliche Sitzungen 

des Naturschutzbeirates finden regelmäßig, mindestens jedoch dreimal jährlich, statt. Einvernehmlich 

können auch außerordentliche Sitzungen anberaumt werden. Die Sitzungstermine und die 

Tagesordnung werden vom Bürgermeister im Einvernehmen mit dem/der SprecherIn der 

Naturschutzorganisationen festgelegt.“ 

Die letzte Sitzung des Naturschutz-Beirates fand am  01. März 2016 statt. Dem Vernehmen nach 

wurde in der Zwischenzeit magistratsintern in Kooperation mit NGO-VertreterInnen an einer Reform 

des Naturschutzbeirats gearbeitet, die eine neue Konstruktion bestehend aus einer Basis-Plattform 

und einem Fachbeirat vorsieht. Dieser Fachbeirat soll eine fundierte Beratung der 

Stadtregierungsmitglieder in Naturschutzfragen sicherstellen.  

 

Leider liegen dem Gemeinderat bis dato keine Informationen zu einer möglichen Neu-Aufstellung des 

Naturschutzbeirats vor. Auch sind noch keine neuen Sitzungstermine bekannt. Daher stelle ich an Sie, 

sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende Frage: 

 

Wie sehen Ihre Planungen für den Naturschutzbeirat der Stadt Graz konkret aus bzw. 

wann soll dieser wieder seine Arbeit aufnehmen?  


